

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019**

15711121 - HARIN IKRAMINA SETIAHUTAMI

STATION	FEEDBACK
IBADAH	talqin cukup sekali aja yaa
IPM 1	Belum memeriksa safety, respon/GCS, ABC sudah. Memasang ET yang awal angka masuk sampai pangkal ET (lebih dari angka 22). Yang ke-2 sampai angka 26. Tidak menyampaikan apa tindak lanjut setelah pemasangan ET. Sudah terpasang ET bila nafas masih belum adekuat diberi bantuan nafas dengan moiuth to mouth??? Belajar lagi ya.
IPM 2	auskultasi apa saja yang dengar /dicari? ,, rectal toucer tidak diusulkan (pada pemeriksaan fisik) , pembacaan rongent abdomen tidak bisa, diagnosa utama salah (kebalik dengan DD), tindak lanjutny kurang tepat (karena diagnosanya salah)
IPM 3	Anamnesis baik. Pmx fisik lengkap. Pmx penunjang hanya menyebutkan CT scan, sebaiknya tambahkan DR dan profil lipid. DIagnosis tidak tepat.
IPM 4	"dx. syok hipovolemik ec perdarahan intraabdomen. tatalaksana emergensi tidak dilakukan. pakai makro set, tetesan salah. efek samping tidak disampaikan. IC tertulis, tidak dilakukan konsultasi Sp.B"
IPM 5	sebaiknya juga dilakukan pemeriksaan thompson test. sebaiknya dipelajari kembali penamaan regio/artikulatio pada rontgen. interpretasi foto kurang tepat, menyebabkan tatalaksana yang kurang tepat. bila memang dislokasi, apakah penatalaksaannya balut saja?
IPM 6	Ax riwayat kepribadian belum ditanyakan, apakah ada halusinasi tidak tidak?; Px psikiatri: tingkah laku, progresi pikir, afek, belum ditanyakan, interpretasi isi pikir, gangguan persepsi belum benar interpretasinya; Dx depresi benar namun belum lengkap karena gejala lain kurang digali, Th/ antidepresan sudah benar namun kurang antipsikotik; komunikasi: ke bapak pasien sudah baik namun dengan pasien masih kurang digali gejalanya; edukasi: perlu rujuk tidak??
IPM 7	pemeriksaan thorax IAPP ya harusnya. teknik palpasi lien tidak betul. tdk palpasi hepar. tidak melakukan RL. px penunjang baru mengusulkan darah lengkap, tiphidot tdk relevan utk kasus ini. belum menulis resep, belum edukasi
IPM 8	Ax OK, px JVP sdh dilakukan, px penunjang blm tepat shg dx jg krg lengkap